



vous invitent à une

Conférence publique et discussion
(Restaurant social EKIR, La Chaux-de-Fonds)

Vendredi 18 juin de 18h30 à 20h00

Droits Humains : où en sommes-nous? Le défi de la grande pauvreté en Suisse

Échange en préparation du débat à l'ONU à Genève en novembre sur le respect des droits économiques, sociaux et culturels en Suisse

Par des membres du Mouvement ATD Quart Monde et Xavier Verzat, coordinateur national, et Margot Brogniart, chargée de projet à FIAN-Suisse, coordinatrice de la coalition Droits économiques, sociaux et culturels en Suisse romande

En partenariat avec l'association EKIR

Entrée libre

Avec le soutien de

